

Ressort: Lifestyle

Nicole Kidman und Keith Urban schreiben sich erotische SMS

Los Angeles, 29.10.2013, 09:15 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Nicole Kidman und ihr Ehemann, der Sänger Keith Urban, schreiben sich erotische SMS, wenn die beiden aus beruflichen Gründen für längere Zeit voneinander getrennt sind. Dies verriet der Country-Sänger in der Talkshow von Ellen DeGeneres.

"Im Normalfall schreiben wir uns keine SMS oder E-Mails", so Urban. Nur manchmal schickten sich die beiden eine "dieser Kurznachrichten". "Du weißt schon, eine dieser SMS mit einem dazugehörigen Foto. Diese Art von SMS." Auf Nachfrage der Talkmasterin verriet der Sänger schließlich, dass es sich bei diesen Kurznachrichten um "nette Sex-SMS" handele. Die beiden Eheleute sind seit dem Jahr 2006 miteinander verheiratet und haben zwei gemeinsame Kinder.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-24222/nicole-kidman-und-keith-urban-schreiben-sich-erotische-sms.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619